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9 августа инициативная группа граж-
дан из работников филиала АО «Волго-
мост» Мостооряд №56, расположенного 
в городе Оренбурге по адресу: ул. Амур-
ская, 123, встретились с руководителем 
фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» в 
Законодательном Собрании Оренбург-
ской области В.И. Фроловым. На встре-
че с депутатом работники Мостоотря-
да рассказали об умышленном разва-
ле предприятия, которое уже 70 лет 
работало в интересах страны и Орен-
бургской области. Теперь же, новые уч-
редители и руководители АО «Волго-
мост» отказали в финансировании сво-
его филиала, не заключают договоры 
на подрядные работы и принуждают 
работников увольняться по собствен-
ному желанию с минимальным выход-
ным пособием.

Работники предприятия заявили, что фак-
тически все делается для того, чтобы 
уволить всех работников, а затем рас-

продать имущество Мостоотряда №56. При 
этом 129 работников и их семьи остаются без 
средств к существованию. Задолженность по 
заработной палате у многих работников со-
ставляет более 2 месяцев.

 Со слов работников, их обращения в Го-
сударственную инспекции труда в Оренбург-
ской области и в приемную партии «Единая 
Россия» не рассматриваются и никакие ме-
ры не принимается. Поэтому работники пред-
приятия обратились к депутату Законода-
тельного Собрания Оренбургской области 
В.И. Фролову.

По итогам встречи депутат Фролов на-
правил обращения в адрес прокурора 
Оренбургской области С.П. Берижицкого, 
руководителя Государственной инспекции 
труда – главного государственного инспек-
тора труда в Оренбургской области В.В. Ко-
лесникова и губернатора – председателя 
Правительства Оренбургской области Ю.А. 
Берга  для принятия всех необходимых мер 
по нормализации работы предприятия, не-
допущению ухудшения социального и мате-

риального положения семей работников и 
полной выплаты им задолженности по за-
работной палате. 

Кроме этого, инициативная группа, со-
стоящая из работников предприятия приня-
ла решение о проведении 23 августа в день 
заседания Законодательного Собрания об-
ласти митинга под лозунгом «Не допустим 
развала предприятия Мостоотряд №56!». 
Согласно уведомлению, члены инициатив-
ной группы заявили о проведении публич-
ного мероприятия на площадке у жилого до-
ма № 31 по улице Советской в Оренбурге (у 
«Атриума») с 12.00 до 14.00 часов с участи-
ем членов партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. 
Уведомление было принято в администра-
ции города Оренбурга. Конечно, работни-
ки предприятия хотели бы провести митинг 
напротив Дома Советов, чтобы из окон зда-
ния члены Правительства области увидели 
бы и услышали требования людей. Однако 
Правительство области с помощью фракции 
«Единая Россия» областного парламента из-
менило законодательство о проведении пу-
бличных мероприятий и вывело сквер у До-
ма Советов из перечня мест проведения ак-
ций протеста. Кроме этого, Правительство 

области переоформило земельный участок 
возле здания Агропрома на площади В.И. 
Ленина в федеральную собственность и те-
перь отказывает партиям в проведении пу-
бличных акций протеста. Всех желающих вы-
ступить против политики власти в Оренбур-
ге теперь направляют на проспект Гагарина, 
Набережную реки Урал, а также в три специ-
ально отведенных места для проведения ак-
ций до 100 человек.

Такова «демократия» при нынешнем губер-
наторе и его Правительстве чиновников-еди-
нороссов. Поэтому, работники Мостоотряда 
№56 вынуждены были запланировать акцию 
протеста на ближайшее от Дома Советов место 
– у «Атриума» для защиты своих трудовых прав.

А затем произошло то, чего, пожалуй, не 
мог ожидать никто. Требования работников 
оренбургского мостоотряда были услыша-
ны еще до проведения митинга! После на-
правления депутатских запросов и личной 
встречи В.И. Фролова с руководством пред-
приятия организатору протестной акции со-
общили, что требования работников услы-
шаны, и долги по зарплате будут погашены в 
полном объеме. На данный момент часть за-
долженности им уже выплачена. Однако са-
мо предприятие «Мостоотряд №56» все же 
будет ликвидировано. Но своего рода побе-
дой работников над произволом можно счи-
тать и то обстоятельство, что теперь их не за-
ставят увольняться «по собственному жела-
нию», а сократят в связи с расформировани-
ем организации, как того требует трудовое 
законодательство.

В связи с этим, организаторы митинга при-
няли решение не проводить публичную ак-
цию протеста. Вот так завершились поиски 
справедливости работниками филиала АО 
«Волгомост» Мостооряд №56. Символично, 
что произошло это после их обращения в пар-
тию СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ.

Выступаем единой командой

Митинг против развала «Мостоотряд №56» 
не понадобился Долги по зарплате работникам выплатили без акции протеста

Председателю Совета регионального отделения Политической партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Оренбургской области В.И. Фролову

Уважаемый владимир иванович!
 Коллектив мостоотряда №56 выражает вам искреннюю благодарность в разрешении 

вопроса о выплате работникам нашей организации задолженности по заработной плате.
Помощь вашей партии и ваша лично способствовали тому, что руководство погасило 

долги по заработанной плате работникам, образовавшиеся за май месяц.
наше обращение к руководству предприятия, Государственной инспекции по труду 

оставались без внимания до вашего вмешательства. видимо, ваше обращение к Губерна-
тору оренбургской области, ваша встреча с руководством предприятия убедили послед-
них в незаконности их действий.

Признательны вам за понимание и помощь! 
Инициативная группа и работники предприятия «Мостоотряд №56» 
в количестве 23 человек
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Оренбургский городской Совет, 
округ №4
Бирюков Андрей Юрьевич

Оренбургский городской Совет, 
округ №16
Коровин Александр 
Владимирович 

КАНДИДАТы В ДЕПУТАТы 

Совет депутатов 
муниципального образования 
Бузулукский район, округ №3
Топоров Николай Геннадьевич

Совет депутатов 
муниципального образования 
Бузулукский район, округ №5
Ломакина Галина Геннадьевна

Совет депутатов 
муниципального образования 
Грачевский район, округ №7
Ремнев Алексей Викторович

Орский городской Совет 
депутатов, округ №18
Ефимов Андрей Николаевич

Орский городской Совет 
депутатов, округ №23
Гайсина Ольга Геннадьевна

Совет депутатов 
муниципального образования 
Оренбургский район, округ №3
Нестеренко Анатолий 
Григорьевич 

Совет депутатов  
муниципального образования 
Пономаревский район, округ №8
Польщиков Юрий Анатольевич

Совет депутатов 
муниципального образования 
Сакмарский район, округ №4
Тенихин Сергей Васильевич

Совет депутатов 
муниципального образования 
Соль-Илецкий городской округ, 
округ №3
Оплачко Николай Николаевич

Сорочинский городской Совет 
муниципального образования 
Сорочинский городской округ, 
округ №4
Богданов Владимир Григорьевич

представительных органов муниципальных 
образований Оренбургской области, выдвинутые 
от Политической партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

Кандидата в депутаты от СПРАВЕДЛИ-
ВОЙ РОССИИ пытаются снять с выборов 
под формальным предлогом.

Александр Коровин был выдвинут мест-
ным отделением партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ в городе Оренбурге в ка-

честве кандидата в депутаты Оренбургского 
городского Совета по одномандатному из-
бирательному округу №16. Александр Вла-
димирович успешно прошел процедуру вы-
движения, собрал необходимые документы 
и ожидал регистрации. Однако на кандидата-
справедливоросса как гром среди ясного не-
ба обрушился целый поток противодействия 
со стороны, как соперников по избиратель-

ной компании, так и окружной избиратель-
ной комиссии, регулирующей ход выборов 
по данному округу.

Сначала окружная избирательная комис-
сия отказала справедливороссу в регистра-
ции по причине несвоевременного оформле-
ния документов на уполномоченного пред-
ставителя кандидата. При этом окружная 
избирательная комиссия проигнорировала 
часть 1 статьи 42 Закона Оренбургской об-
ласти о выборах депутатов представитель-
ных органов муниципальных образований, 
предоставляющую избирательному объе-
динению, выдвинувшему кандидата, право 
самостоятельно принимать решение о на-
значении уполномоченного представителя. 
Однако доводы комиссии не нашли подкре-

пления в действующем законодательстве, и 
решение об отказе в регистрации было отме-
нено вышестоящей избирательной комисси-
ей (ИКМО города Оренбурга).

Затем по данному поводу было подано 
заявление в суд соперником А.В. Коровина 
по предвыборной гонке, которое суд удов-
летворил. В свою очередь, кандидат-спра-
ведливоросс подал апелляцию на такое 
неожиданное решение суда. Ведь в случае 
снятия А.В. Коровина с выборов избиратели 
Оренбурга могут потерять одного из самых 
сильных кандидатов в депутаты. Стоит отме-
тить, что уполномоченного представителя 
Александр Коровин для себя все же опре-
делил. Вывод напрашивается сам собой: ви-
димо, в данном случае имеет место неспор-

тивное поведение оппонента Коровина, ко-
торый вознамерился устранить своего глав-
ного конкурента в судебном порядке под 
формальным предлогом и зайти в Горсовет 
благодаря не столько поддержке избирате-
лей, сколько дисквалификации более силь-
ного соперника.

На сегодняшний день Александр Коровин 
продолжает отстаивать в суде свое право на 
участие в выборах депутатов Оренбургско-
го городского Совета. И при отсутствии за-
конных оснований для отказа в регистра-
ции кандидатов в депутаты, поиск надуман-
ных причин может выглядеть, как трусость 
кандидатов-соперников и их нежелание ве-
сти честную и открытую борьбу за голоса из-
бирателей.

Неспортивное поведение на выборах в оренбургский горсовет

Завершилась регистрация кандидатов на участие в выборах депутатов му-
ниципальных образований, которые состоятся в регионе в Единый день 
голосования 10 сентября текущего года. 
На предстоящих выборах от партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ выдвинуты 
12 кандидатов в представительные органы местного самоуправления в 
восьми муниципальных образованиях Оренбургской области. За манда-
ты депутатов наши соратники будут бороться в городах Оренбурге и Ор-
ске, в Соль-Илецком и Сорочинском городских округах, в Бузулукском, 
Грачевском, Пономаревском и Сакмарском районах.



3
СПРАВЕДЛИВАЯ ГАЗЕТА

В ОРЕНБУРЖЬЕ
21 августа 2017 г. ДЕПУТАТСКАЯ ТРИБУНА

4 июля руководитель фракции «СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» в Законодатель-
ном Собрании Оренбургской области 
В.И. Фролов направил депутатское об-
ращение в адрес Министра образова-
ния и науки РФ О.Ю. Васильевой. В дан-
ном обращении Владимир Фролов при-
водит ответы должностных лиц проку-
ратуры и Правительства области на его 
письма по вопросу назначения на долж-
ность заместителя министра образова-
ния Оренбургской области Э.Ф. Масли-
ковой (указ губернатора №28-ук «О на-
значении на должность Масликовой 
Э.Ф.»), которая еще летом 2015 года ре-
шением Сакмарского районного суда 
была осуждена по части 3 статьи 159 
Уголовного кодекса РФ за мошенниче-
ство в сфере образования в группе лиц.
 

Депутат Фролов считает, что проводи-
мая губернатором Ю.А. Бергом и Пра-
вительством Оренбургской области 

кадровая политика идет вразрез с позицией 
государства, направленной на борьбу с кор-
рупцией во всех органах власти, и строится 
на пренебрежении основными принципами 
справедливости и конкуренции при отборе 
кандидатов на руководящие должности. Такая 
практика уже стала «правилом» не только в 
сфере образования, но и в сфере здравоохра-
нения, культуры и во всей социальной сфере. 

20 января губернатор Ю.А. Берг издал указ 
«О назначении на должность Масликовой 
Э.Ф.». Этим указом Эльвира Масликова бы-
ла назначена на должность заместителя ми-
нистра образования Оренбургской области.

27 октября 2015 года судебной коллегией 
по уголовным делам Оренбургского област-
ного суда под председательством судьи Каз-
начейского В.В. было вынесено аопределение 
(дело №22-6080/2015) в отношении апелля-
ции на решение Сакмарского районного суда 
от 6 августа 2015 года по обвинению граждан 

С.С. Мальцевой, Э.Ф. Масликовой, Р.Ф. Хазиах-
метова, оправданной В.В. Зайцевой по статье 
«Мошенничество» и осуждению данных граж-
дан, в том числе Э.Ф. Масликовой, за хищение 
денежных средств в крупных и особо круп-
ных размерах районного бюджета (субвен-
ций областного бюджета), а также социаль-
ных выплат в сфере образования путем обма-
на с использованием служебного положения 
группой лиц по предварительному сговору.

 Судебная коллегия пришла к выводу о том, 
что вина осужденных в совершении престу-
плений, за которые они осуждены, полностью 
нашла свое подтверждение в судебном засе-
дании, а апелляционная жалоба осужденной 
Э.Ф. Масликовой оставлена без удовлетворе-
ния. Данный обвинительный приговор всту-
пил в силу с даты вынесения определения об-
ластного суда.

Согласно Федеральному закону «О госу-
дарственной гражданской службе Российской 
Федерации» от 27.07.2004 № 79-ФЗ, также За-
коном Оренбургской области от 30.12.2005 № 
2893/518-III-ОЗ «О государственной граждан-
ской службе Оренбургской области» гражда-
нин не может быть принят на гражданскую 
службу, а гражданский служащий не может 
находиться на гражданской службе в случае 

осуждения его к наказанию, исключающему 
возможность исполнения должностных обя-
занностей по должности государственной 
службы (гражданской службы), по приговору 
суда, вступившему в законную силу, а также 
в случае наличия не снятой или не погашен-
ной в установленном федеральным законом 
порядке судимости.

Вместе с тем, после погашения судимости 
гражданки Э.Ф. Масликовой путем внесения 
штрафа по исполнительному производству 
по уголовному делу, министром образования 
В.А. Лабузовым был издан приказ о назначе-
нии гражданки Масликовой директором го-
сударственного учреждения «Региональный 
центр развития образования». Известно, что 
Э.Ф. Масликова занимала муниципальную 
должность заведующей районным отделом 
образования администрации Сакмарского 
района и была освобождена от должности 
на основании решения областного суда от 
27.10.2015 года.

 К участию в судебном заседании в Сакмар-
ском районе по привлечению Э.Ф.  Маслико-
вой к уголовной ответственности привлекал-
ся значительный круг жителей района: препо-
даватели, родители и учащиеся. История о во-
ровстве бюджетных средств получила широ-

кую огласку не только в районном центре с. 
Сакмара, но и далеко за его пределами. Не-
смотря на это министр образования Орен-
бургской области В.А. Лабузов назначил Э.Ф. 
Масликову на должность директора государ-
ственного учреждения «Региональный центр 
развития образования» и тем самым, публич-
но дискредитируя основные причины отбо-
ра кадров на государственную должность. У 
граждан создается впечатление, что это было 
сделано в связи с определёнными взаимоот-
ношениями со стороны должностных лиц ми-
нистерства образования области. Об этом го-
ворит и депутат Законодательного Собрания 
Оренбургской области пятого созыва В.А. Ря-
бов, который по этому поводу обращался к гу-
бернатору Ю.А. Бергу. 

В соответствии с ответами заместителя 
прокурора Оренбургской области Ю.В. Рывае-
ва и вице-губернатора – заместителя предсе-
дателя Правительства области, руководителя 
аппарата губернатора Д.В. Кулагина конкурс 
при назначении Э.Ф. Масликовой на долж-
ность государственной гражданской служ-
бы не проводился с учетом положений Зако-
на Оренбургской области «О государственной 
гражданской службе Оренбургской области».

В связи с этим руководитель фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» В.И. Фролов просит 
провести проверку соблюдения требований 
Федерального закона «О противодействии 
коррупции» по факту назначения на государ-
ственную должность министерства образова-
ния Оренбургской области, ранее судимой за 
должностное преступление в сфере образо-
вания гражданки Э.Ф. Масликовой. Подобная 
кадровая политика в Оренбургской области, 
проводимая в течение ряда лет, дискредити-
рует основы государственной власти и созда-
ет у жителей Оренбургской области соответ-
ствующее мнение.

Пресс-служба фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 

в Законодательном Собрании 
Оренбургской области

МОИМ ИЗБИРАТЕЛЯМ:
Я живу в нашем городе с юношеских лет, 

здесь растет мой ребенок, я искренне лю-
блю наш город и считаю его родным, но я 
вижу и многие недостатки, которые мож-
но и нужно исправить. Я уверен, что в ка-
честве депутата буду полезен своему рай-
ону и городу в целом.

Своей приоритетной задачей как депу-
тата городского совета, я вижу работу по 
улучшению качества жизни в «спальных» 
районах нашего города.

Я готов предложить практические и эф-
фективные, а главное, КОНКРЕТНЫЕ реше-
ния таких наболевших проблем, как:

1) Поддержка социально неза-
щищенных слоев населения наше-
го города,

— я и мои однопартийцы продвигаем 
предложение по реализации единовре-

менных выплат за счет средств фонда на-
ционального благосостояния пенсионе-
рам и малоимущим гражданам;

2) Решение вопросов жилищно-
коммунальной сферы,

— я категорически не согласен с ны-
нешней политикой в вопросе регулиро-
вания органами власти и собственника-
ми помещений в многоквартирных домах 
деятельностью управляющих компаний, 
отсутствием правовых механизмов в во-
просах регулирования заработных плат 
и формирование штатных расписаний 
управляющими компаниями, а также еди-
ных тарифов оплаты за капитальный ре-
монт без учета износа жилых зданий. Про-
блемы ЖКХ должны быть решены по спра-
ведливости с учетом мнения и материаль-
ного положения всех слоёв населения на-
шего города.

3) Решение вопросов по доступ-
ной среде, создание благоприят-
ных условий для улучшения каче-
ства жизни инвалидам и другим ма-
ломобильным группам населения,

— в целях принятия реальных мер не-
обходимо усилить контроль депутатским 
корпусом по координации работ органа-
ми местного самоуправления и органами 
исполнительной власти в создании усло-
вий доступности приоритетных объектов 
и услуг в различных сферах жизнедеятель-
ности инвалидов и других маломобильных 
групп населения;

— преодоление социальной разоб-
щенности и барьеров в обществе через 
повышение социальной активности ин-
валидов; 

Я намерен активно участвовать в об-
суждениях, анализировать предложения 
исполнительной власти, а также иници-
ативы городского Совета, привлекая все 
свои знания и опыт.

Высшее юридическое и военное об-
разование, большой практический опыт 
руководителя, позволяют мне уверенно 
ориентироваться в хозяйственно-эконо-
мических, политических и обществен-
ных процессах, оценивать перспекти-
вы и принимать взвешенные решения, 
всемерно отстаивая интересы своих из-
бирателей.

СОцИАЛЬНАЯ ПОЛИТИКА 
Многие чиновники забывают, что ре-

форма должна идти для людей, для повы-
шения качества их жизни, а не для того, что-
бы отнять у людей последнее.

Необходимо контролировать исполне-
ние закона о льготных выплатах на местах 
и добиваться реального улучшения поло-
жения льготников.

Социальная помощь должна оказывать-
ся тем, кто действительно в ней нуждает-
ся.  Более того, она должна быть полноцен-
ной. В цивилизованной стране, в области, 
где добывается более 70 % нефти всей Рос-
сии, в одном из богатейших регионов Рос-
сии — бедность недопустима. Необходимо 
повышение социальных выплат, в том чис-
ле и пенсий, до уровня не ниже прожиточ-
ного минимума. Деньги должны дойти до 
тех, кто их реально заслужил.

ЖИЛИщНАЯ ПОЛИТИКА 
В нашем регионе разработаны и вне-

дряются программы по развитию систем 
коммунальной инфраструктуры, как на 
уровне города, так и на уровне области. 
Данные программы дают возможность 
каждому жителю иметь достойное жилье.

Необходим жесткий контроль за дей-
ствием данных программ. Жители долж-
ны быть в курсе их развития и у всех дол-
жен быть доступ к информации по их осу-
ществлению.

ЖИЛИщНО-
КОММУНАЛЬНОЕ 

хОЗЯЙСТВО 
Нужно продолжать реформу ЖКХ, но 

ее проведение не должно ухудшить ка-
чество жизни граждан. Необходимо на-
вести в ЖКХ реальный порядок. Рефор-
ма ЖКХ проводится на наши с вами день-
ги — деньги налогоплательщиков. И мы 
имеем право, знать, как расходуются эти 
средства. Куда идут деньги, которые мы с 
вами платим в различные фонды и управ-
ляющие компании.

Необходимо работать над тем, чтобы в 
результате реформы ЖКХ обеспечить каж-
дой семье, каждому гражданину полный 
комплекс услуг за их реальную стоимость.

Андрей Бирюков: Я буду добиваться улучшения 
качества жизни в городе

Кадровая политика в области 
не заслуживает доверия

Андрей Бирюков — кандидат в депутаты Оренбургского городского 
Совета по одномандатному избирательному округу № 4.

Родился 11 января 1968 года в городе Октябрьске Куйбы-
шевской области. 

C 1976 по 1981 год обучался в средней школе № 19 г. Орен-
бурга в связи с переездом семьи в другой район города в 1985 
г. окончил среднюю школу № 3.

В 1985 г. поступил в Филиал Куйбышевского института инже-
неров железнодорожного транспорта по программе «Промыш-
ленное и гражданское строительство», но, не видя себя в этой 
специальности, окончив первый курс в 1986 году поступил, а в 
1990 году закончил Оренбургское высшее зенитно-ракетное ко-
мандное краснознаменное училище имени Г.К. Орджоникидзе. 

С 1986 г. по 2008 г. проходил службу на различных команд-
ных должностях в Вооруженных силах Российской Федерации. 

В период прохождения службы в 2003 г. с отличием окончил 
Центральные офицерские курсы на базе Генерального Штаба 
Вооруженных сил Российской Федерации.  

В запас уволен в звании подполковника с должности стар-
шего преподавателя военной кафедры Оренбургского государ-
ственного педагогического университета.

Планируя свою дальнейшую карьеру, в 2002 г. окончил 
Оренбургский филиал Московской государственной юридиче-
ской академии по специальности «юриспруденция».

С 2009 г. по 2012 г. работал ведущим специалистом отде-
ла надзора и контроля за исполнением законодательства Рос-
сийской Федерации Министерства образования Оренбург-
ской области. 

По направлению Аппарата Губернатора и Правительства об-
ласти в 2012 г. с отличием окончил курсы Академии МЧС России.

В 2012 г. поступил на работу в филиал ФГУП «Охрана» МВД 
России по Оренбургской области на должность начальника от-
дела договорно-правовой работы.

С 2015 г. по 2016 г. возглавлял филиал ФГУП «Охрана» МВД 
России по Оренбургской области.

С 2017 г. являюсь начальником штаба Оренбургского об-
ластного казачьего округа международного объединения «Со-
юз Казаков России и Зарубежья» в чине «казачий полковник». 

Во исполнение решения Верховного Совета и положений 
Устава Международного общественного правозащитного дви-
жения «Единство»  назначен в 2017 г. на должность руководи-
теля комитета по судебным и правовым вопросам Оренбург-
ского областного отделения международного общественного 
правозащитного движения «Единство». 

С 2017 г. являюсь руководителем приемной Центра Защи-
ты Прав Граждан в г. Оренбурге.

Не судим.
Женат, воспитываю дочь.
Кандидат в депутаты Оренбургского городского совета. 

Выдвинут избирательным объединением «Местное отделе-
ние политической партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в г. Орен-
бурге, Оренбургской области» по одномандатному избира-
тельному округу № 4.
Заказчик: кандидат в депутаты Оренбургского городского Совета по одномандатному избирательному округу № 4 Бирюков Андрей Юрьевич. Изготовление оплачено из избирательного фонда кандидата в депутаты Оренбургского городского Совета  по одномандатному избирательному округу №4 Бирюкова Андрея Юрьевича.
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26 июля Владимир Фролов 
провёл встречу с жителями по-
селка Равнинный Пономарёв-
ского района по поводу отсут-
ствия капремонта аварийного 
здания сельской школы. 

Еще 30 марта текущего года в се-
ле Равнинное состоялась встре-
ча губернатора с педагогами 

МАОУ «Равнинная средняя общеоб-
разовательная школа» и родителя-
ми учащихся. В мероприятии при-
нимали участие глава Пономарёв-
ского района В.Д. Щетинин, заведу-
ющий отделом образования адми-
нистрации района В.А. Бахмутов, 
генеральный директор ООО «Стро-
ительная компания «СТРОЙГАРАНТ» 
С.Н. Лагутин. На встрече рассматри-
вался вопрос о проведении капи-
тального ремонта здания школы в 
2017 году и обеспечении безопасно-
сти учащихся. Тогда губернатор за-
явил, что ремонт школы будет про-
веден по окончании учебного года, 
под его личным контролем. Мини-
стерство образования области за-
явило о выделении 15 миллионов 
рублей из областного бюджета на 
капитальный ремонт здания шко-
лы, которое еще в 2012 году было 
признано аварийным на основании 
проведенного детально-инструмен-
тального обследования. В 2014 году 
было направлено 300 тысяч рублей 
на укрепление фундамента одной 
стены здания и в августе 2016 го-
да – еще порядка 6 миллионов ру-
блей на проведение капитального 
ремонта крыши. Из-за позднего вы-
деления средств министерством об-
разования и незаконных действий 
заместителя главы по социальным 
вопросам и заведующего отелом 
образования, а также принуждения 

бывшего директора МАОУ «Равнин-
ная СОШ» Н.П. Воропаевой к подпи-
санию контракта с директором ООО 
«Строительная компания «СТРОЙ-
ГАРАНТ» С.Н. Лагутиным, капиталь-
ный ремонт крыши здания начался 
уже во время учебного процесса. 
Как известно, недобросовестность 
подрядчика ООО «Строительная 
компания «СТРОЙГАРАНТ» и безот-
ветственность должностных лиц ад-
министрации Пономарёвского рай-
она привели к заливу учебных клас-
сов школы дождевой водой в осен-
ний период. Вследствие чего приш-
ли в опасное состояние силовые 
конструкции (перекрытия) и сте-
ны здания. Родители отказались пу-
скать своих детей в помещение шко-
лы. В конце мая завершился учеб-
ный год, но никаких работ по капи-
тальному ремонту здания так и не 
было начато, несмотря на завере-
ния главы региона. 18 июля состоя-
лось общешкольное родительское 
собрание, которое отказались по-
сетить заместитель главы админи-
страции Пономарёвского района 
В.В. Попов и заведующий отделом 
образования В.А. Бахмутов. Участ-
ники собрания пришли к общему 
мнению, что до настоящего време-
ни никакого ремонта в здании шко-
лы не проводилось. 

26 июля состоялась встреча ру-
ководителя фракции «СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ» в Законодатель-
ном Собрании Оренбургской обла-
сти В.И. Фролова с Главой Понома-
рёвского района В.Д. Щетининым о 
причинах отсутствия ремонта в зда-
нии школы. Глава района рассказал 
о том, что до настоящего времени 
не проведена госэкпертиза проек-
та капитального ремонта школы и 
документы для принятия решения 
о выделении средств в министер-

ство образования не представле-
ны. Общий объем (смета) капиталь-
ного ремонта, с его слов, составля-
ет 49 миллионов рублей. 

Позднее, на встрече В.И. Фроло-
ва с жителями поселка Равнинный, 
родители учащихся сошлись во мне-
нии об уклонении должностных лиц 
министерства образования обла-
сти и главы администрации Поно-
марёвского района В.Д. Щетинина 
от организации работ по проведе-
нию капитального ремонта школы в 
летний период времени и высказа-
ли свои опасения депутату Фролову 
относительно того, что областные 
и муниципальные чиновники мо-
гут довести дело до закрытия Рав-
нинной СОШ, а 51 ученика в свя-
зи с этим, возить за 15 километров 
в школу села Пономаревка. А так-
же поставили вопрос о неисполне-
нии губернатором своих обещаний 
о проведении в летний период ка-
питального ремонта здания школы. 
При этом на встрече присутствова-
ли заместитель главы администра-
ции района по социальным вопро-
сам В.В. Попов, депутат районного 
Совета депутатов Г.Н. Солдаткин и 
глава Равнинного сельсовета Ю.А. 
Кононыхин.

По данному поводу В.И. Фролов 
обратился к губернатору Ю.А. Бер-
гу с просьбой принять необходи-
мые меры для немедленного нача-
ла капитального ремонта в МАОУ 
«Равнинная СОШ» до начала нового 
учебного года, исполнить свое обе-
щание перед родителями учащихся 
и обеспечить безопасность учебно-
го процесса в здании школы.

Пресс-служба фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 

в Законодательном Собрании 
Оренбургской области

Ремонт равнинной школы 
так и не проводился

Правительство области 
уклонилось от ответов на вопросы 
по поводу гагаринской летки

Из ответа следует, что вопрос 
о передаче здания находит-
ся на решении в Правитель-

стве Российской Федерации (Фе-
деральном агентстве по управ-
лению государственным имуще-
ством), подготовлен проект рас-
поряжения Правительства РФ о 
безвозмездной передаче феде-
ральных нежилых помещений 
№№ 21, 22 25, 35 а-ж в государ-
ственную собственность Орен-
бургской области. Проект распо-
ряжения Правительства РФ на-
правлен председателю Прави-
тельства Российской Федерации 
Д.А. Медведеву. Вместе с тем, К.П. 
Костюченко не дал ответов на по-
ставленные депутатом Фроловым 
вопросы:

1) о наличии согласования 
уполномоченного органа (ми-
нистерства культуры и внешних 
связей) проектной документации 
на строительство нового многоэ-
тажного здания в охранной зоне 
памятника федерального значе-
ния – здания Оренбургского лет-
ного училища;

2) о причине незавершенного 
ремонта крыши здания летного 
училища после пожара, произо-
шедшего 3-4 мая 2016 года, и про-
должающемся разрушении зда-
ния по причине пролива открытой 
кровли над стенами и перекрыти-
ями здания;

3) об использовании выделен-
ных Правительством области бюд-
жетных средств (60 млн. рублей) в 
целях проведения капитального 
ремонта крыши здания, уклоне-
нии главы города Оренбурга Е.С. 
Арапова от проведения капиталь-
ного ремонта всей крыши здания 
Оренбургского летного училища в 
течение целого года.

На поставленные В.И. Фроло-
вым вопросы не дано ответов, 
что свидетельствует о нежела-
нии губернатора – председателя 
Правительства области Ю.А. Бер-
га и министра Правительства об-
ласти К.П. Костюченко выполнить 
данные ими обещания о сохране-
нии памятника истории и культу-
ры федерального значения. Поэ-
тому, можно сделать вывод о не-
соответствии официальных за-
явлений фактическим действиям 
со стороны конкретных долж-
ностных лиц Правительства об-
ласти и главы города Оренбурга 
Е.С. Арапова.

В связи с этим складывается впе-
чатление об умышленном уклоне-
нии высших чиновников области от 
исполнения требования федераль-
ного законодательства.

Пресс-служба фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ»

в Законодательном Собрании 
Оренбургской области

17 июля в адрес руководителя фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ», в Законодательном Собрании Оренбургской области В.И. 
Фролова поступил ответ министра природных ресурсов, эколо-
гии и имущественных отношений Оренбургской области К.П. Ко-
стюченко с информацией о деятельности Правительства обла-
сти по сохранению памятника федерального значения – здания 
Оренбургского летного училища (г. Оренбург, ул. Советская, д. 1), 
находящегося на набережной реки Урал. 

УВАжАЕМЫЕ ОРЕНБУРжцЫ!
Я являюсь кандидатом в депутаты 
Оренбургского городского Совета 
по одномандатному избиратель-
ному округу номер 16 от партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ.

Я – военный пенсионер. Проходил 
службу в танковых подразделе-

ниях, органах местного самоуправ-
ления и ОВД. Закончил Харьковское 
танковое командное училище, а за-
тем Оренбургский колледж эконо-
мики, статистики и информатики по 
специальности экономист.

Почему я иду на выборы именно 
по этому округу? На протяже-

нии ряда лет я работал участковым 
на территории данного округа, бо-
лее 20 лет жил в общежитии на ули-
це Чкалова и не понаслышке знаю 
о проблемах, с которыми постоян-
но сталкиваются местные жители.

Важным направлением в рабо-
те депутатского корпуса я ви-

жу изменение законодательной 
базы. Мне близки проблемы, кото-

рые актуальны студентам, их ро-
дителям, молодым семьям. Такие, 
как компенсация льгот за детский 
сад, реализация материнского ка-
питала, обеспечение жильем мо-
лодых семей, молодых специали-
стов и детей-сирот, которые реша-
емы на законодательном уровне и 
не требуют огромных финансовых 
вложений. 

Считаю, что своих депутатов жи-
тели должны знать в лицо, иметь 

возможность общаться и работать 
с ними без проблем каждый день, а 
не изредка видеть их на каком-либо 
торжественном мероприятии! 

Необходимо принимать решения, 
делать выбор, совершать по-

ступки и отвечать за них. Выстраи-
вать отношения таким образом, что-

бы было единство понимания обще-
ства и власти, их постоянное взаи-
модействие и тогда можно достичь 
многого. Ведь основой нормальной, 
достойной жизни всегда были мир и 
согласие в обществе.

Я считаю, что сегодня необходи-
мо поддерживать имеющиеся 

успешные начинания, реальные де-
ла, тех людей, которые здесь живут, 
будут растить своих детей и внуков, 
которые переживают за будущее 
своей малой родины, а не просто вы-
двигают лозунги. Будущее - за чест-
ными, ответственными и порядоч-
ными людьми.

И нужно помнить, что вместе мы 
сила! И только вместе мы смо-

жем изменить будущее нашего го-
рода к лучшему!

Александр Коровин: 

ПОЧЕМУ Я ИДУ НА ВыБОРы

Заказчик: кандидат в депутаты Оренбургского городского Совета по одномандатному избирательному округу № 16 Коровин Александр Владимирович.
Изготовление оплачено из избирательного фонда кандидата в депутаты Оренбургского городского Совета  по одномандатному избирательному округу №16 Коровина Александра Владимировича.
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Дело газпромовских врачей
В №8(75) я уже писал о деле газ-

промовских врачей. В продол-
жение темы хотелось бы отме-

тить, что 7 февраля 2016 года мною 
написано очередное заявление в 
отношении бывшего главного вра-
ча С.М. Подлужного о совершенном 
преступлении. Я уведомил полицию 
о том, что С.М. Подлужный занимал-
ся не только незаконным предприни-
мательством в отношении ЗАО «Газ-
пром нефть Оренбург» но и в отноше-
нии ООО «Газпром добыча Оренбург» 
при непосредственном участии на-
чальника медицинской службы ООО 
«ГДО» А.Н. Тинькова. Опять же работ-
никам ООО «ГДО», работающим в ус-
ловиях профессиональной вредно-
сти, оказывались медицинские услуги 
без наличия лицензии на их осущест-
вление. Такая деятельность осущест-
влялась в течение пяти лет, начиная с 
2012 года. На всех договорах, подпи-
санных от имени ООО «Газпром до-
быча Оренбург», стоит виза А.Н. Тинь-
кова и О.В. Прытковой. Куда смотре-
ли эти сотрудники, когда визировали 
договора? Налицо отсутствие долж-
ной квалификации и знания действу-
ющего законодательства РФ. Они же 
получают заработную плату, в пять 
раз превышающую заработную плату 
врача клиники. И вообще, зачем ООО 
«ГДО» содержит медицинскую служ-
бу? Даже в ПАО «Газпром» в 2007 году 
ликвидировали медицинское управ-
ление, за ненадобностью. А теперь 
ООО «ГДО» может получить крайне 
негативный оттенок, в случае оче-
редного уголовного дела, в возбуж-
дении которого я не сомневаюсь. Бо-
лее того, в настоящее время, скорее 
всего по указанию этих руководите-
лей, полностью прекращено прове-
дение предсменных и послесменных 
медицинских осмотров. Учитывая, что 
это является грубейшим нарушением 
действующего в РФ законодательства, 
я 14 июля уведомил об этом прокуро-
ра Оренбургской области, просил при-
нять оперативные меры прокурорско-
го реагирования, с целью недопуще-
ния техногенных катастроф со значи-
тельными человеческими жертвами, 
с причинно-следственным человече-
ским фактором.

Непроведение предсменного и 
послесменного медицинского осви-
детельствования, предусмотренно-
го Приказом Минздрава РФ № 835н, 
позволяет работникам, труд которых 
связан с работой в условиях вредных 
и опасных производственных фак-
торов, выходить на рабочее место в 
состоянии болезни, алкогольного и 
наркотического опьянения, при аб-
стинентном синдроме. И всё это тво-
рится в единственном предприятии 
системы Газпром — ООО «Газпром 
добыча Оренбург»!!!

Я неоднократно указывал в сво-
их статьях, публикациях и заявлени-
ях в правоохранительные органы о 
том, что во всех преступлениях в ме-
дицинской сфере ООО «ГДО» непре-
менно замешан А.Н. Тиньков — и не 
просто как соучастник, а как органи-
затор всевозможных схем и преступ-
ных технологий. 

И вот ещё одно его «достижение». 
Как говорится, если человек скло-
нен к противоправным действиям, 
то он их будет совершать во всём. Те-
перь решил А.Н. Тиньков, ни одного 
дня не отработавший по специаль-
ности «Организация здравоохране-
ния», получить диплом специалиста 
и сертификат соответствия. Ему не 
привыкать дурачить руководителей 
ООО «ГДО» и он пошёл проторенной 
дорожкой. Представил руководству 
ООО «ГДО» информацию о том, что 
ему и сотруднице медицинской служ-
бы О.В. Прытковой необходимо прой-
ти цикл обучения по программе «об-
щественное здоровье и здравоохра-
нение», который, правда, рассчитан 
на главных врачей и их заместите-
лей. Видимо, уже примеряют на себя 
костюм главного врача: место-то ос-
вободилось. А.Н. Тиньков быстренько 
состряпал договор с Оренбургским 
государственным медицинским уни-
верситетом. Подписанный договор 
подразумевал получение по оконча-
нии обучения свидетельств и серти-
фикатов специалиста государствен-

ного образца. Обучение проходило с 
6 февраля по 20 мая 2017 года, но ука-
занных лиц на нем не было, не зря же 
они оба (А.Н. Тиньков, О.В. Прыткова) 
бывшие работники этого самого ВУ-
За. Зачем ходить учится, когда мож-
но и так получить диплом и размахи-
вать им перед вышестоящим руко-
водством, выдавая себя за великого 
светилу в вопросах управления здра-
воохранением. Не потому ли был уво-
лен С.М. Подлужный за неэффектив-
ную работу клиники? А ведь непо-
средственным руководителем, кон-
тролирующим деятельность ООО 
«КПМ», является именно А.Н. Тинь-
ков. Правда, он сейчас заявляет ру-
ководству ООО «ГДО», что не видел и 
не слышал, как руководил клиникой 
подсудимый С.М. Подлужный. Я знал 
о трусливом характере и безгранич-
ной изворотливости А.Н. Тинькова, 
поэтому и не удивился, когда он все 
свалил на своего друга и компаньона 
С.М. Подлужного.

Пока сидели (вспомнил нашего 
Президента с его высказыванием: 
«Где посадки?») наши герои и ждали, 
когда им принесут сертификаты спе-
циалиста государственного образца, 
я как специалист в области органи-
зации здравоохранения, подтверж-
денного ученой степень доктора ме-
дицинских наук, и имеющий юри-
дическое образование, понял, что 
данный факт должен получить пра-
вовую оценку со стороны правоох-
ранительных и надзорных органов.  
Результатом моего обращения по 
заявлению о совершенном престу-
плении должностными лицами ста-
ло проведение полицией дослед-
ственной проверки и установление 
весьма значимых выводов, позволя-
ющих полиции передать результаты 
проверки в следственный отдел СУ 
СК России по Оренбургской обла-
сти. Об этом я уведомлен начальни-
ком отдела экономической безопас-
ности и противодействия коррупции 
МУ МВД России «Оренбургское»  Р.Д. 
Габитовым (письмо от 16 мая 2017 го-
да № 20/9-4750), из которого следует, 
что материал проверки, квалифици-
руемый по признакам состава пре-
ступления, предусмотренного ч.1 ст. 
285 «Злоупотребление должностны-
ми полномочиями», ч. 1 ст. 292 «Слу-
жебный подлог» УК РФ направлен по 
подследственности. 

Как же были прозорливы Ильф 
и Петров когда раскрыли тему, под-
сказанную жизнью, а именно — их 
вымысел о «детях лейтенанта Шмид-
та». Так и у нас: явились миру после-
дователи А.Н. Тинькова: 1) главный 
специалист по безопасности меди-
цинской деятельности, ГО и ЧС ООО 
«Клиника промышленной медицины» 
— А.Б. Каримов. Я бы тут пояснил чи-
тателям, что ни в одной больнице Рос-
сийской Федерации нет такой долж-
ности, в КПМ тоже нет таких специа-

листов, зато есть главный специалист. 
Да и кто мог додуматься, так назвать 
должность? Можно подумать, меди-
цинская деятельность опасна, хотя 
я не исключаю, что именно при та-
ких руководителях ведомственного 
здравоохранения как С.М. Подлуж-
ный и А.Н. Тиньков она представляет 
особую опасность для граждан. При 
этом А.Б. Каримов, скорее всего да-
же не имея должностных обязанно-
стей, получает заработную плату на 
уровне заместителя главного врача 
(75-80 тысяч рублей) и почему-то чис-
лится на сайте клинике как один из 
руководителей клиники. Удивитель-
но, но в подчинении у этого «руково-
дителя» нет ни одного подчиненно-
го. 2) Главный врач ООО «Центр ме-
дицинских осмотров» С.А. Редюко-
ва, жена главного врача областной 
клинической больницы А.В. Редюко-
ва, по совместительству работающе-
го ассистентом как раз на той самой 
кафедре «Общественное здоровье и 
здравоохранение №2», где должно 
было проходить обучение указанных 
мною слушателей. Возглавляет кафе-
дру Н.Ю. Перепёлкина. Ну куда же мы 
без неё. Думаю, читатели нашей газе-
ты сразу узнают известную фамилию. 

У меня вызывает глубокое со-
мнение компетенция граждан-
ки Н.Ю. Перепелкиной, так как 

она в своих ответах следователю СО 
ссылается на недействующие при-
казы Минздрава, придавая им ста-
тус действующих, а также указывает 
орган государственной власти, ко-
торый никогда не издавал данный 
приказ. Приказ №1030 никогда не 
издавался Минздравом России, так 
как он был издан приказом Минз-
драва СССР от 04 октября 1980 го-
да. Так как по данному вопросу я ак-
тивно сотрудничаю с ФГУ «Россий-
ский центр судебно-медицинской 
экспертизы» города Москвы, у ме-
ня есть письмо, которое свидетель-
ствует о том, что приказ №1030 от 
04 октября 1980 года отменен при-
казом Минздрава СССР № 750 от 05 
октября 1988 года. Но это не мешает 
заведующей кафедрой, доктору ме-
дицинских наук ссылаться на недей-
ствующий нормативный акт. Видимо, 
она активно увлечена занятием вне-
бюджетной деятельностью. Вот та-
кие у нас преподаватели, впрочем, 
как и их слушатели. Считаю, что за-
ключенные договоры на обучение 
являются фиктивными, процесс об-
учения — фиктивный, а оплата труда 
Н.Ю. Перепёлкиной — незаконная, 
в связи с неисполнением ею обяза-
тельств по обучению. Получение де-
нежных средств ФГБОУ ВО Оренбург-
ский государственный медицинский 
университет в данном случае я счи-
таю незаконным в связи с невыпол-
нением услуг, являющихся предме-
том договора.

Также я считаю, что и ответствен-
ные за это сотрудники Оренбург-
ского медицинского университе-
та должны быть привлечены к уста-
новленной законом ответствен-
ности, так как данным образом 
практически происходит продажа 
свидетельств об обучении и серти-
фикатов специалиста государствен-
ного образца. Чем отличается покуп-
ка диплома в подземном переходе 
от покупки данного документа в сте-
нах университета? Поэтому я и про-
сил прокурора Оренбургской обла-
сти С.П. Бережицкого принять меры 
для недопущения получения свиде-
тельств об обучении, сертификатов 
соответствия специалистов гражда-
нами, которые реально не проходи-
ли обучения в полном объеме.

ООО «Центр медицинских осмо-
тров» — дочернее общество ООО 
«КПМ» — начало свою деятельность 
23 марта текущего года, учредите-
лем которого является ООО «Клини-
ка промышленной медицины» (49% 
уставного капитала) и Тульское ООО 
«Унником» (ИНН 7136501832) (51% 
уставного капитала) — основной вид 
деятельности которого заключается 
в торговле унитазами и пиломатери-
алом. Также компания имеет полное 
отсутствии финансово-хозяйствен-
ной деятельности и нулевой баланс. 
Тогда Сергей Подлужный еще не 
знал, что его отдадут под суд, и, ви-
димо, поэтому и назначил на долж-
ность ООО «Центр медицинских ос-
мотров» жену главного врача област-
ной больницы. Та, в свою очередь, 
так же, как и вся их камарилья, ни од-
ного дня не работала организатором 
здравоохранения. Но это ничего: ка-
ков поп, таков и приход. И все бы — 
ничего, но ведь это ООО выдаёт за-
ключения о профессиональной при-
годности работников, чей труд свя-
зан с вредными условиями и опасны-
ми производственными факторами, 
в целях динамического наблюдения 
за здоровьем, своевременного вы-
явления ранних нарушений здоро-
вья от воздействия вредных и (или) 
опасных условий труда, ранних при-
знаков профессиональных заболева-
ний и медицинских противопоказа-
ний к выполнению работ.  Тут заме-
тим, что  С.М. Подлужный, под при-
стальным руководством своего на-
чальника А.Н. Тинькова применил 
очередную схему: ООО «КПМ» за-
ключает договора с промышленны-
ми предприятиями на проведение 
предварительных и периодических 
медицинских осмотров, а реально 
эту работу выполняет другое юри-
дическое лицо — ООО «Центр меди-
цинских осмотров» и выдаёт Заклю-
чительный акт. Почему не заключа-
ются договора напрямую между дву-
мя хозяйствующими субъектами? Да, 
и почему руководители промышлен-
ных предприятий, заключившие до-
говор на проведение медицинских 
осмотров, получают итоговые доку-
менты от юридического лица, с кото-
рым у них отсутствуют договорные 
отношения? Ведь это особый, спец-
ифический и правовой вид оказания 
медицинских услуг. Не зря один эк-
земпляр заключительного акта хра-
нится в медицинской организации в 
течение 50 лет.

Настоящим предупреждаю руко-
водителей ООО «ГДО» о серьёзных 
правовых последствиях и возмож-
ных судебных исках.

Наверное, в стране действитель-
но «кадровый голод», если уж в Газ-
проме нет людей, имеющий квали-
фикацию, соответствующую их долж-
ности. Тут отмечу, что работой по за-
ключению договоров в ООО «Центр 
медицинских осмотров» занимается 
штатный сотрудник ООО «КПМ» Ва-
нюков Павел, сын заместителя глав-
ного врача ООО «КПМ» Ванюковой 
Татьяны Васильевны. То есть, работ-
ник одного юридического лица (ООО 
«КПМ») работает на другое юридиче-
ское лицо (ООО «ЦМО»), зарплату по-
лучает за счет средств ООО «КПМ». И 
тут — грубейшее нарушение Трудо-
вого кодекса РФ: статья 56.1 — «За-
прещение заёмного труда». А если 
он оформлен на 0.25 ставки в ООО 
«ЦМО», то когда он может там вы-

полнять работу, если у него рабочий 
день до 17:00, а ООО «ЦМО» работа-
ет до 16:30.  Вот, куда не ткни — вез-
де нарушения.

Вот так все эти «обучающиеся» — 
А.Н. Тиньков, О.В. Прыткова, А.Б. Ка-
римов, А.В. Редюкова — «учились» 
всё это время, причем «учеба» не 
помешала А.В. Редюковой съездить 
в этот период ещё на одну учебу в 
Москву, а А.Н. Тинькову — слетать 
в Китай.

После моего заявления в право-
охранительный орган стали проис-
ходить сказочные вещи. У А.Б. Кари-
мова исчезли все договора (и у не-
го, и в медуниверситете), А.В. Редю-
кова срочно уничтожила договор (по 
указанию Н.Ю. Перпёлкиной (дока-
зательства имеются)), который был 
подписан от имени ООО «Центр ме-
дицинских осмотров», и подписала 
новый договор задним числом от 
своего имени. О.В. Прыткова вооб-
ще не имела права обучаться на этом 
цикле, так как не имеет медицинско-
го образования, А.Н. Тиньков, возом-
нив себя гением здравоохранения, 
правда даже не имеющим сертифи-
ката соответствия, вообще не пошел 
на тестирование, причем проигно-
рировал это дважды.

Справедливости ради отмечу, 
что ООО «ГДО» приняло решение 
расторгнуть договор с медицин-
ским университетом, так как выяви-
ло факт непосещения своими работ-
никами учебы. 

Надеюсь, что руководители 
ООО «Газпром добыча Орен-
бург» прочитают мою публи-

кацию и всё-таки примут соответ-
ствующие меры в отношении на-
чальника медицинской службы А.Н. 
Тинькова. Сколько можно позорить 
национальное достояние, сколько 
можно уничтожать ведомственное 
здравоохранение, реверсируя его 
в своё благо? Как можно держать на 
руководящей должности человека, 
не имеющего даже квалификацион-
ной категории, не обладающего на-
выками руководителя, не имеюще-
го сертификата соответствия специ-
алиста, не осуществляющего послед-
ние 17 лет консультации больных, не 
посещающего ведомственные меди-
цинские организации с администра-
тивным обходом, не бывающего на 
здравпунктах предприятий, делаю-
щего вид, что не замечал развал и 
уничтожение клиники промышлен-
ной медицины, и не способного со-
зидать и работать на благо Газпрома, 
а преследующего свои личные инте-
ресы?.. Вот тут я остановлюсь и пред-
ложу А.Н. Тинькову подать на меня в 
суд, если я не прав, и с большим удо-
вольствием приму участие в судеб-
ном процессе в качестве стороны.

Региональный Газпром уже стал 
как притча во языцех: то ОПГ Газпро-
мовские, то программа «Мы обуем 
весь Газпром», то кровь работников 
Газпрома  в лесопосадке, теперь — 
дело врачей. И везде главный фигу-
рант — А.Н. Тиньков!

Вот, поэтому у нас в газпромов-
ском здравоохранении такие серьёз-
ные проблемы с управленцами, так 
как ни один из них не был на про-
фессиональной подготовке, а мог 
бы получить сертификат специали-
ста, а потом «успешно» руководить.

Следующая статья будет посвя-
щена «особенностям» медицинско-
го обслуживания работников ООО 
«ГДО, при которых десятки милли-
онов рублей «уходят в песок» и ко-
торые разрабатывает и применяет 
А.Н. Тиньков.

С.С. Макшанцев,
доктор медицинских наук,

отличник здравоохранения РФ

На данный момент известно о 
том, что ректором ОрГМУ И.В. 
Мирошниченко принято ре-
шение об аннулировании всего 
цикла повышения квалифика-
ции для «обучающихся» 11 че-
ловек, в том числе наших геро-
ев. Дипломы государственного 
образца им выданы не будут.
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вдруг мужики с топорами явились — 
лес зазвенел, застонал, затрещал…
из перерубленной белой берёзы 
Градом лилися прощальные слёзы…

(Из поэмы «Саша» 
Николая Некрасова)

В год экологии, день 15 июня, ознаме-
новался вырубкой сада у Оренбургско-
го музея, у памятника поэту, на Набе-
режной.
Спилили шесть 40-летних деревьев. И 
каких! Две ели, сосна, берёза, ива, туя, 
а также вырублена вся сирень. Два ду-
ба и черёмуха обезображены так, что 
вряд ли выживут.
Что это? Злоба, неграмотность, хулиган-
ство? Опять же у Некрасова: «Род чело-
веческий низок и зол!»

Именно в этот день Президент ещё раз 
говорил о безразличии чиновников 
к судьбам людским: они обижают ве-

теранов войны, скрывают бюджетные сред-
ства жителям от стихийных бедствий, срыва-
ют строительство сиротских домов. Всё это — 
не слова, а постоянные разборки и в нашем 
областном городе.

Юрий Берг сообщил о том, что ветераны 
войны вернули мэру Арапову поздравления 
с Днём Победы — за безразличное отноше-
ние к их нуждам.  Браво, Ветераны! 

Вернёмся к разбойному нападению на сад, 
который имеет прекрасную историю. 

По Набережной в 1833 году ходил вместе с 
Владимиром Далем «Наше всё» — Александр 
Пушкин. Замка ещё не было, но поэт посетил 
Свято-Преображенский собор — первый храм, 
построенный первым губернатором Иваном 

Неплюевым. Золотыми буквами его имя бы-
ло начертано внутри храма. Пушкинская тро-
па прошла по этим местам, где воздвигнут па-
мятник. Помнил об этом Юрий Гаранькин, ког-
да Горисполком решил построить в замке  му-
зей. Поэтому и водрузили памятник Пушкину 
в 1978 году там, где ступала нога поэта.

Тогда, 40 лет назад, и был заложен сад. С 
двух сторон по 3 дерева: дуб, ель, берёза. Му-
зей истории Оренбурга открыли в 1983 году. 

Деревца были небольшими. Непросто в на-
шем крае вырастить дерево! Сперва засохла 
берёзка справа. С другой стороны выросла 
роскошная берёза с гладким белым стволом 
— знать хорошо ей было! Потом слева ёлоч-
ка заболела. Обратились к специалистам, они 
подсказали причину и средства сохранить. И 
ель зазеленела! Затем мы посадили кизиль-
ник — очертили незарастающую тропу к по-
эту. Пушкинисты высадили сирень у башни, 

Зелентрест в 1993 году — две туи, из которых 
принялась одна. А сирень цвела каждый год!

В 1991 году сотрудники музея ездили в 
Кинделя расспросить о жившем там некогда 
участнике пугачевского восстания. Возвра-
щаясь через лесок, около села, мы выкопали  
на память три маленьких сосенки и посади-
ли в разных местах нашего сада. Выжила од-
на, притулившись к туе, да вымахала, обогнав 
её. И вот остались пеньки.    

Сегодня в саду хозяйничают чужие — ина-
че как бы поднялась рука спилить огромные 
ели, белую берёзку. Среди рубщиков замечен 
завхоз Чиркин. Такие теперь хозяева города и 
музея: только рубить, рушить, закрывать! За-
чем им Гагарин, непонятный Ростропович, да 
ещё Тарас? А уж эти репрессированные! «Ме-
мориал» в упор не видят, вот, и сорвали выве-
ску в музее-гауптвахте Тараса Шевченко, где 
работала много лет областная правозащит-
ная организация «Мемориал».

Напрашивается вывод, что ни Чиркин и Ми-
шина инициаторы вырубки сада, а тот, кто «ос-
ваивает» берег Урала от Форштадта до моста. 
Есть проект: подготовили к сносу гостиницу, 
где много раз останавливался Юрий Гагарин, 
вырубили сад, закрыли детскую спортшколу на 
берегу. Ждите новых сюрпризов от деятельно-
сти неугомонных городских властей. 

* * *
Об этом лучше всего сказал Эльдар Ряза-

нов в «Марше бюрократов»
«Мы не пашем, не сеем, не строим,
Мы гордимся общественным строем. 
Мы — бумажные важные люди,
Мы и были, и есть мы, и будем!

Краевед Р.П. Чубарева

«Плакала Саша, как лес вырубали…»

С начала лета текущего го-
да к руководителю фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» в 
Законодательном Собрании 
Оренбургской области В.И. 
Фролову обратились работни-
ки МБУ «Музей истории Орен-
бурга» по поводу хаоса, сло-
жившегося в деятельности му-
зеев после увольнения быв-
шего директора музея исто-
рии Оренбурга Р.П. Чубаревой 
и назначения эту должность 
Е.С. Мишиной. Сотрудники му-
зеев рассказали о развале му-
зея истории Оренбурга и четы-
рех его филиалов, о запугива-
нии работников музея угрозой 
увольнения со стороны ново-
го директора и остановке де-
ятельности филиалов музея в 
городе Оренбурге.

Началось все с гонений на Ро-
зу Чубареву, организовывав-
шихся в течение ряда лет из-

за ее принципиальной позиции по 
сохранению исторических мест в 
Оренбурге, которые посещал вели-
кий русский поэт А.С. Пушкин. Осо-
бое внимание Роза Петровна уделя-
ла сохранению Преображенского ба-
стиона на берегу реки Урал (рядом с 
территорией «Оренбург водокана-
ла»), на который в 1833 году подни-
мались А.С. Пушкин и В.И. Даль для 
обсуждения событий осады Орен-
бурга во время крестьянской войны 
1773-1775 годов под предводитель-
ством Емельяна Пугачёва.

Последствием такой деятельно-
сти стало её увольнение с должно-
сти директора музея под предло-
гом проведения якобы незаконных 
выставок экзотических животных и 
в связи с неудовлетворительными 
результатами проверки хранения 
фондов Музея истории Оренбурга.

В настоящее время закрыт му-
зей-квартира Юрия и Валентины 
Гагариных, видимо навсегда. Ника-
ких работ по реконструкции музея 
не проводится. Из музея-гауптвахты 
Т.Г. Шевченко (ул. Советская, 30) из-
гнана выставка, посвященная исто-
рии политических репрессий. Так-
же в данном музее прекращена де-
ятельность Оренбургского област-
ного общественного просветитель-
ского правозащитного движения 
«Мемориал» (председатель — А.А. 
Рождествин). В оренбургском «До-
ме Памяти» прекращена работа над 

изданием ежегодной «Книги Памя-
ти». В мемориальном музее-кварти-
ре Леопольда и Мстислава Ростро-
повичей сокращена ставка дирек-
тора, которую долгие годы занимал 
А.К. Нестеров — музыкант, кандидат 
наук. Ранее каждый вторник в музее 
проводились концерты, звучала му-
зыка в исполнении студентов Орен-
бургского государственного инсти-
тута искусств имени Л. и М. Ростро-
повичей. В настоящее время быв-
ший директор музея А.К. Нестеров 
оказался с инсультом на больнич-
ной койке после череды его пре-
следований со стороны нового ди-
ректора МБУ «Музей истории Орен-
бурга» Е.С. Мишиной.

Не лучшим образом складывает-
ся ситуация в Оренбургском народ-
ном музее защитников Отечества 
им. генерала М.Г. Черняева. Там 
устраиваются постоянные провер-
ки на предмет нахождения на ра-
бочем месте штатных сотрудников 
(видимо, с целью их увольнения за 
малейший прогул). Так, старший на-
учный сотрудник музея О.В. При-
казчикова была вынуждена обра-
титься с заявление в адрес проку-
рора города Оренбурга А.В. Жуги-
на о нарушениях её законных прав. 
По информации заместителя Главы 
города Оренбурга по социальным 
вопросам В.В. Снатенковой Е.С. Ми-
шина была назначена на должность 
директора Музея истории Орен-
бурга одним лишь приказом на-
чальника управления по культуре 
и искусству администрации Орен-
бурга, без проведения конкурса на 
замещение вакантной должности. 
При этом чиновники ссылаются на 
то, что данный конкурс проводил-
ся еще в период с декабря 2012 по 
октябрь 2013 годов. Но данное ут-
верждение не выдерживает ника-
кой критики. В этот период дей-

ствующим директором музея исто-
рии Оренбурга была Роза Чубаре-
ва, и «вакантной» должность ди-
ректора на тот момент не являлась. 
Известно, что нынешний директор 
музея истории Оренбурга Е.С. Ми-
шина не имеет соответствующей 
подобной должности степени об-
разования, и в случае проведения 
конкурса на замещение должности 
директора Музея истории Орен-
бурга, старший научный сотруд-
ник МБУ «Музей истории Оренбур-
га» О.В. Приказчикова приняла бы в 
нем участие как специалист со сте-
пенью кандидата исторических на-

ук. Однако ее право на участие в 
конкурсе было нарушено руково-
дителем управления по культуре и 
искусству Т.Б. Резницкой. Вызывает 
недоумение обстановка хаоса, сло-
жившегося в деятельности музея 
истории Оренбурга, развала фили-
алов музея, открытого бездействия 
со стороны руководителя управ-
ления по культуре и искусству ад-
министрации города Т.Б. Резниц-
кой. Коллектив работников музея 
истории Оренбурга запуган угро-
зами увольнения за любую про-
винность. Творческое начало в ра-
боте музея парализовано со сторо-
ны Е.С. Мишиной. Все это творится 
«на глазах» её непосредственного 
руководителя Т.Б. Резницкой и Гла-
вы города Оренбурга Е.С. Арапова. 

В связи с этим 25 июля В.И. Фро-
лов направил депутатское обраще-
ние в адрес министра культуры и 

внешних связей Оренбургской об-
ласти Т.В. Шевченко с просьбой о 
проведении проверки по поводу 
деятельности руководства управ-
ления по культуре и искусству ад-
министрации города Оренбурга, 
несоответствия занимаемой долж-
ности директора музея Е.С Миши-
ной и нормализации деятельно-
сти всех филиалов Музея истории 
Оренбурга. 

Пресс-служба фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 

в Законодательном Собрании 
Оренбургской области

Остановить разрушение 
оренбургских музеев

У музея истории Оренбурга спили деревья, с которыми любили фотографироваться молодожены
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8 июля в Оренбурге в Заураль-
ной роще у памятника жерт-
вам политических репрессий 
состоялась акция, посвящен-
ная Всероссийскому дню па-
мяти жертв политических ре-
прессий. 

В этом году исполнилось 80 лет 
началу «большого террора»: 2 
июля 1937 года было приня-

то постановление Политбюро ЦК 
ВКП(б) ПБ-51/94 «Об антисоветских 
элементах», положившее начало 
массовым «чисткам». На меропри-
ятии присутствовали потомки тех, 
кого в 1937-1938 годах свозили в 
Зауральную рощу и расстреливали 
фактически без суда. На месте мас-
сового захоронения покоятся око-
ло 8000 человек.

Кто они? Тогда их называли «вра-
гами народа». Это были: колхозни-
ки, доярки, пастухи, учителя, инже-
неры, партийные работники, руко-
водители разного уровня...

Всех их приговаривали к рас-
стрелу «тройки» судей. Хотя были 
ли эти «тройки» - судьями? В роли 
вершителей судеб выступали те, 
кто подстраивался под действую-
щую власть, чтобы зарекомендо-
вать себя верными и преданными 
«делу партии».

Жертвы «большого террора» дав-
но реабилитированы государством. 
Но и сегодня дают о себе знать ре-
прессии и зачастую имеют место 
политические преследования. При-
мером тому может послужить си-
туация с бывшим директором Му-
зея истории Оренбурга, краеведом, 
инициатором создания Книги па-
мяти жертв политических репрес-
сий - Розой Чубаревой, уволенной с 
должности директора музея в про-
шлом году.

На мероприятии присутствовал 
депутат Государственной Думы РФ 
седьмого созыва Ю.Н. Мищеряков 

– бывший глава города Оренбурга. 
Он говорил о необходимости сохра-
нения памяти о жертвах массовых 
расстрелов. От Законодательного 
собрания области присутствовали 
два депутата: руководитель фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» В.И. Фро-
лов и депутат фракции ЛДПР Т.Н. Ива-
нова. Из депутатов Оренбургского 
горсовета - не было никого.

Мемориал жертв политических 
репрессий был открыт в 80-х годах 
прошлого века. До сих пор терри-
тория вокруг памятника не благоу-
строена, нет асфальта на дорожках. 
Почему же нынешний глава Орен-
бурга Е.С. Арапов так ничего и не 
сделал для благоустройства терри-
тории этого мемориального ком-
плекса...

«Бездушие власти к 
памяти о «врагах народа»

18 апреля 2016 года Правитель-
ством области, главой города Орен-

бурга и Правлением Оренбургского 
областного общественного просве-
тительского правозащитного дви-
жения «Мемориал», согласно рас-
поряжению Правительства РФ по 
увековечиванию памяти жертв по-
литических репрессий, был согла-
сован План мероприятий, посвя-
щенных 100-летию революционных 
трансформаций и 80-летию собы-
тий 1937 г., на 2016 – 2019 годы. Из 
всего «плана мероприятий» в про-
шлом и нынешнем годах так ниче-
го и не сделано.

Ровно год назад, 22 июня 2016 
года, председатель правления об-
щества «Мемориал» А.А. Рожде-
ствин обращался в адрес губерна-
тора Ю.А. Берга по поводу бездуш-
ного отношения городской власти 
к сохранению памятника истории 
и культуры «Место массовых захо-
ронений 1930–1950 годов» в Зау-
ральной роще города Оренбурга. 
В его обращении были поставлены 
три вопроса: о восстановлении це-

лостности и единства предназначе-
ния разделённой территории «Ме-
сто захоронения жертв сталинских 
репрессий» в Зауральной роще го-
рода Оренбурга; о продолжающем-
ся разрушении объекта культурно-
го наследия; о привлечении к ответ-
ственности должностных лиц, допу-
стивших разрушение достоприме-
чательного места и уклоняющихся 
от его восстановления в настоя-
щее время.

Прошел год, но так ничего и не 
было сделано. Территория места 
захоронения жертв политических 
репрессий продолжает разрушать-
ся, благоустройство территории не 
проводится с прошлого года. Из от-
вета заместителя начальника депар-
тамента градостроительства и зе-
мельных отношений администра-
ции города Оренбурга М.С. Корба-
на следует, что часть земельного 
участка принадлежит на праве соб-
ственности ООО «Санаторий «Урал». 
В связи с этим «не представляется 

возможным за счет средств бюд-
жета города проводить мероприя-
тия, направленные на содержание 
данной территории… Обеспечение 
содержания участка осуществляет-
ся исключительно собственником 
данной территории – ООО «Сана-
торий «Урал». 

Возникает вопрос к губернато-
ру и главе города Оренбурга: рас-
поряжение Правительства Россий-
ской Федерации и план мероприя-
тий по реализации данного распо-
ряжения на территории Оренбург-
ской области и города Оренбурга 
до настоящего времени не выпол-
няются? Ведь всем известно, что 30 
октября – Всероссийский День па-
мяти жертв политических репрес-
сий, и к этой дате по всей России 
готовятся органы государственной 
и муниципальной власти в других 
субъектах Российской Федерации. 
Сложно понять безразличие и без-
душие чиновников в этом вопросе. 
Ведь массовые захоронения в За-
уральной роще фактически явля-
ются городским кладбищем и под-
падают под действие Федерально-
го закона «Об объектах культурно-
го наследия (памятниках истории 
и культуры) народов Российской 
Федерации».

По данному поводу 10 июля те-
кущего года руководитель фрак-
ции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» в 
Законодательном Собрании обла-
сти В.И. Фролов обратился к губер-
натору Ю.А. Бергу и главе Орен-
бурга Е.С. Арапову с просьбой при-
нять все необходимые меры с це-
лью сохранения и обустройства 
памятника истории регионально-
го значения: «Место массовых за-
хоронений жертв сталинских ре-
прессий».

Пресс-служба фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 

в Законодательном Собрании 
Оренбургской области

Владимир Фролов принял участие в акции 
памяти жертв политических репрессий

В Зауральной роще освятили 
поклонный крест

Чин освящения совершил про-
тоиерей Димитрий Сурай.

В торжественном меро-
приятии принял участие предсе-
датель Совета регионального от-
деления партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Оренбургской области 
В.И. Фролов.

Поклонный крест был уста-
новлен 3 мая текущего года по 
инициативе областного обще-
ственного движения «Мемори-

ал» и Оренбургского региональ-
ного отделения МОО «Офице-
ры России» на месте, где в 1893-
1931 годах находилась Пантелей-
моновская церковь. На призыв 
о сборе средств на воздвиже-
ние креста в числе прочих от-
кликнулось и региональное от-
деление партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ  в Оренбургской обла-
сти в лице председателя Совета 
РО В.И. Фролова.

24 июля в Зауральной роще Оренбурга состоялось освящение 
Поклонного креста, воздвигнутого в память о разрушенной в 
1931 году церкви в честь великомученика и целителя Панте-
леймона.

Заказчик: кандидат в депутаты Совета депутатов МО Соль-Илецкий городской округ первого созыва по двухмандатному избирательному округу №3 Оплачко Николай Николаевич. Оплачено из 
избирательного фонда кандидата в депутаты Совета депутатов МО Соль-Илецкий городской округ первого созыва по двухмандатному избирательному округу №3 Оплачко Николая Николаевича.

Кандидат в депутаты 
Совета депутатов 
МО Соль-Илецкий 
городской округ 
по двухмандатному 
избирательному 
округу №3

Николай Оплачко 
Пришла пора менять отношение 

местной власти к жителям

хотите, чтобы ваша жизнь изменилась к лучшему – 
голосуйте за меня, кандидата  от  партии 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ!

Оплачко Николай Николаевич родился в 1983 году, име-
ет высшее  экономическое образование, является инди-
видуальным предпринимателем. Женат. Воспитывает 
сына и дочь. Имеет опыт работы в налоговой инспек-
ции, бизнесе, нотариальных вопросах. Награжден меда-
лью «За участие в переписи населения».

МЕНЯ МНОГОЕ НЕ УСТРАИВАЕТ 
В НАшЕМ ГОРОДЕ И ОКРУГЕ:

1. Отсутствие благоустройства  дорог и тротуаров.
2. Отсутствие озеленения и освещения на улицах.
3. Отсутствие достаточного количества детских  игро-

вых и спортивных площадок.
4. Безразличие чиновников к проблемам жителей.
5. Отсутствие пешеходного перехода через железную 

дорогу в микрорайон «Северный», объездной дороги в 
направлении Оренбурга, вечные пробки в летний период.

6. Засилие большого количества гипермаркетов, что 
не дает возможности для развития местного предпри-
нимательства.

7. Бахчеводство развито, но нет сбыта и закупочные 
цены гораздо ниже себестоимости.

8. Незаконный снос гаражей и сараев возле много-
квартирных домов.

    Я обещаю приложить все свои знания и опыт для 
решения этих проблем.

Давайте жить, как мы хотим, а не как придется.
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По горизонтали:   1. Блюдо. 4. Битум. 7. Яство. 10. Антонов. 11. Ропот. 12. Ковер. 13. Чисто-
та. 17. Осип. 20. Зонд. 23. Амбразура. 25. Маляр. 26. Панда. 27. Нрав. 28. Холл. 29. Барби. 31. 
Анчар. 32. Шантажист. 33. Изба. 35. Абак. 38. Скипетр. 42. Хохма. 43. Игрок. 44. Блондин. 45. 
Диско. 46. Глава. 47. Качка.

По вертикали:   2. Лотос. 3. Данко. 4. Барто. 5. Тапки. 6. Матч. 7. Явка. 8. Тавро. 9. Отряд. 
14. Избранник. 15. Трап. 16. Трубочист. 18. Склероз. 19. Парниша. 20. Заплата. 21. Нянечка. 
22. Амеба. 24. Жабры. 30. Карп. 33. Исход. 34. Бахус. 36. Бурда. 37. Кукла. 38. Сабо. 39. Ико-
на. 40. Ездок. 41. Ринг.
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Спасли от навязанного 
кредита

ПО ГОРИЗОНТАЛИ:    1. И то, что вам несут к столу, и то, в чем это несут. 4. «Подливка» 
для крыши. 7. Одно из немногих, от которых ломятся столы. 10. Юрий, «прошедшийся по 
Абрикосовой». 11. «Тихая стадия» протеста. 12. Палас-самолет. 13. Терпимое количество гря-
зи. 17. «Хриплое» имя. 20. Шар-синоптик. 23. Огнестрельное окно. 25. «Художник» с ведром 
красок. 26. Медведь в черных очках. 27. «Заменитель» характера. 28. Прихожая, в которой 
есть где развернуться. 29. Американская звезда среди пупсиков. 31. Пушкинское дерево, 
«грозный часовой», с которого каждый школьник начинает свое знакомство с ядохимика-
тами. 32. Тот, кто зарабатывает на компромате. 33. Хранилище невыносимого сора. 35. Ан-
тичная ЭВМ. 38. Комплектующая к державе. 42. Прикольная история. 43. Потрошитель ка-
зино. 44. «Светлая голова». 45. Музон 80-х годов. 46. Раздел книги или статьи, которым жур-
налисты «обзывают» президента. 47. Провокатор «морской болезни».

ПО ВЕРТИКАЛИ:    2. Йоговский цветок. 3. Персонаж с горящим сердцем. 4. «Уронили 
мишку на пол, оторвали мишке лапу» (автор триллера). 5. «Кто первым встал, того и ...» (шут-
ка). 6. Поединок свистка судьи со свистом трибун. 7. Проваливающееся место. 8. «Паспорт» 
лошади. 9. Он не заметил потери бойца. 14. Пассия мужского рода. 15. Лестница с шофе-
ром. 16. Самый черный чернорабочий. 18. «Что-то с памятью моей стало». 19. Любой муж-
чина на языке Эллочки-людоедки. 20. Борец с дырами на штанах. 21. Ухажерка в яслях. 22. 
Одноклеточная простушка. 24. Легкие у рыбы. 30. Зеркальная рыба. 33. Печальное оконча-
ние истории болезни. 34. Божественный алкоголик. 36. Варево имени супермодного жур-
нала. 37. Игрушка, в которой есть что-то человеческое. 38. Башмаки от столяра. 39. Пор-
трет небожителя. 40. Человек, умеющий колесить. 41. Площадка для драчливых мужчин.

 ОТВЕТЫ

Специалисты оренбургского центра за-
щиты прав граждан «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» помогли вернуть деньги за на-
вязанный кредит.
Пожилую женщину пригласили на бес-
платные процедуры, а домой отправи-
ли с неподъемным кредитом. Интерес-
но, что дочь пенсионерки год назад бы-
ла в такой же ситуации.

71-летнюю пен-
сионерку из 
О р е н б у р г а 

по телефону пригла-
сили в «Институт Здо-
ровья» (ООО «Люце-
рия») на Мало-Луговой, 
д. 3/1. Женщина согласи-
лась. В центре ей изме-
рили давление, вес, сде-
лали массаж и предло-
жили оформить годовой 
абонемент «Неполный 
комплексный». Женщина 
долго отказывалась, но потом под давлени-
ем, как она сама сказала позже, подписала 
договор. Так как столь существенной суммы 
у пожилой женщины не было, на нее офор-
мили кредит в КБ «Ренессанс Кредит».  Дого-
воры были напечатаны очень мелким шриф-
том, признается пенсионерка. В итоге ока-
залось, что по договору, включая процен-
ты банку, она должна выплатить 157  200 
рублей. 33700 из них – стоимость БАДов и 
средств для волос. Дома пенсионерка не-
сколько дней ходила как сама не своя. До-
чери о случившемся рассказывать боялась. 
– Мама говорит, что подписала договор в 
трансе, – рассказывает дочь пенсионерки 
Наталья. – Три дня она ходила после этого 
визита как не в себе, была неадекватной. Она 
сказала, что в медцентре ей дали какой-то 
кислородный коктейль. Когда Наталья с ма-
мой отправилась в «Институт Здоровья» с 
просьбой расторгнуть договор, ей отказали, 
заявив, что женщина пошла на этот шаг до-
бровольно. Любопытно, что, по словам На-
тальи, год назад ее саму «развели» на доро-
гостоящий кредит в центре на Аксакова, 8. 
Женщине удалось его расторгнуть, но при-
шлось оплатить стоимость купленных БА-
Дов. По словам Натальи, это может быть тот 
же самый центр, но ранее он назывался ина-
че. На Аксакова Наталья слышала, что мед-
центр скоро переедет на Мало-Луговую. По-
сле того, как Наталья узнала о произошед-
шем с матерью, она поспешила за помощью 
в Центр защиты прав граждан «Справедли-
вая Россия». Специалисты мироновского 
Центра рассказали, что «Институт Здоровья» 
по требованию клиента обязан расторгнуть 
договор и вернуть кредитные деньги в банк. 
Но БАДы придется оставить, по закону воз-
врату они не подлежат. Специалисты помог-

ли горожанке составить претензию в «Люце-
рию». В итоге в «Институте Здоровья» приня-
ли заявление и пошли на расторжение до-
говора. Пенсионерке вернули деньги, но ей 
пришлось оплатить проценты банку – 1300 
рублей за четыре дня и стоимость БАДов – 
10700 рублей. – В прошлом году мне самой 
тоже пришлось оплатить стоимость БАДов, – 

рассказывает На-
талья. – Позже в 
интернете я узна-
ла, что такие же 
БАДы можно ку-
пить в два раза 
дешевле. Я тог-
да все понима-
ла,  но почему 
подписала до-
говор – не знаю. 
Кстати, после 
их массажа я 
потом ходила 
в синяках. Сей-
час мне нача-

ли названивать из другого 
салона – «Глория». Они тоже зовут на яко-
бы бесплатные процедуры. Но я уже науче-
на. В интернете можно найти огромное ко-
личество негативных отзывов недовольных 
клиентов, которые жалуются на агрессив-
ные продажи в «Институте Здоровья». Про-
сим считать эту публикацию официальным 
обращением в прокуратуру Оренбургской 
области. Редакция просит провести провер-
ку в порядке ст. 140 УПК РФ.

Наталья Филатова

Источник: Справедливо.Центр

Комментарий специалистов

Чтобы вернуть навязанный товар и от-
казаться от кредита:

1. До тех пор, пока банк не перечислит 
денежные средства компании, которая 
продала вам товар, договор считается не-
действительным (807 ГК РФ). Поэтому для 
начала позвоните в банк, возможно, он еще 
не успел перечислить деньги, и от кредита 
можно отказаться.

2. Официально уведомите банк об от-
казе от кредита. Вас должны отправить в 
любое отделение банка для заполнения 
заявления.

3. Составьте досудебную претензию о 
расторжении договора о купле-продаже 
товара. Чтобы вернуть деньги, которые 
банк уже перевел продавцу, пишите пре-
тензию директору фирмы. В заявлении ука-
жите причины расторжения договора.  Ес-
ли компания откажется принять товар об-
ратно, придется обращаться в суд.

В Ленинском районом суде 
Оренбурга избрали меру пре-
сечения главному врачу дис-
пансера. Он будет находиться 
под домашним арестом до 10 
октября. Руководителя дис-
пансера обвиняют в вымога-
тельстве и получении взятки 
— он получил более 200 000 
рулей от подчиненного. За эту 
сумму он пообещал покрови-
тельство.

Комментарий руководителя 
фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ» в Законодательном Со-
брании Оренбургской области 
В.И. Фролова

Почему команду губернатора 
сотрясают уголовные дела?
Наверное, это происходит от 

того, что члены этой команды под-
бирались в городе Орске по одно-
му принципу: личной преданности. 
Все эти «кадры» перетекли с му-
ниципального уровня на государ-
ственные должности в правитель-
ство области, на должности главных 
врачей, как нынешний орский «при-
шелец» — в областной кожно-вене-
рологический диспансер. Многие 
не имели достаточного уровня про-
фессиональной подготовки, воспи-
тания и образования, необходимого 
руководителю такого уровня.

Эти люди «заполонили» руково-
дящие должности в кабинетах ны-
нешней губернаторской власти, в 
министерствах, ведомствах, учреж-

дениях. Такова была и есть кадро-
вая политика при губернаторе Ю.А. 
Берге. Мною не один раз поднимался 
этот вопрос публично на заседаниях 
Законодательного Собрания Орен-
бургской области, но все мои выска-

зывания и позиции отметались и от-
метаются губернатором и чиновни-
ками партии «Единая Россия». 

5 августа, после встречи Ю.А. Бер-
га с возмущенными родителями ма-
леньких оренбуржцев, посещаю-

щих детские сады, на радиостанции 
«Эхо Москвы в Оренбурге» прошло 
интерактивное голосование радио-
слушателей по вопросу о доверии 
обещаниям губернатора Берга, дан-
ным им накануне митинга родителей 
против сокращения воспитателей 
в детсадах. Так, из всех участвовав-
ших «За» доверие губернатору Бер-
гу проголосовал лишь один человек!

Вот так в нашей области власть 
сотрясают коррупционные сканда-
лы, аресты, деградация социальной 
сферы и экономики. Всё рушится 
«на глазах». Мы стали заложниками 
этой власти и будем расплачивать-
ся за своё молчание, безразличие 
и равнодушие. Только пенять будет 
не на кого...

Источник: www.orenday.ru

Главврача оренбургского кожно-венерологического диспансера обвиняют 
в вымогательстве взятки


